



Magasin d'Optique Local

Bonjour à tous,

Je m'appelle Sébastien, j'ai 23 ans et j'habite dans le Sud de la France près de Perpignan.

Ayant fini mes diplômes il y a quelques temps et ayant travaillé en CDI dans quelques magasins, je souhaite dès aujourd'hui créer mon entreprise et ouvrir un magasin d'optique à mon effigie : produits de qualité, verres Français, et surtout des prix accessibles à tous et être un opticien à l'écoute des clients et gommer cet aspect trop commercial de ce métier, car le principal, c'est la vue !

L'objectif est d'avoir un petit magasin proche des habitants, avec une facilité d'accès et de stationnement.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/3iM5JqcE>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Sébastien Guy